

Un mystérieux objet lumineux observé dans le ciel de Mexico



Un témoin affirme avoir observé, depuis la capitale mexicaine, un objet volant non identifié de forme circulaire, décrit comme de la taille d'un avion de ligne, émettant une intense lueur orange et semblant dégager des étincelles incandescentes. Le témoignage a été déposé sur le site du National UFO Reporting Center (NUFORC), organisation américaine qui recueille des récits d'observations inhabituelles dans le ciel.

Selon ce récit, l'observation a débuté alors que le témoin conversait au téléphone. Il aurait d'abord cru distinguer un corps céleste en chute, avant de constater que la lumière orange s'immobilisait à environ 45° d'élévation dans le ciel. L'objet aurait alors amorcé une descente lente et régulière, ponctuée de mouvements latéraux, « d'une fluidité inhabituelle pour un aéronef connu », selon ses termes.

Munis de jumelles, l'observateur décrit un disque lumineux, composé de deux anneaux concentriques de feux orangés, dont la partie inférieure laissait nettement apparaître une structure circulaire. Le phénomène aurait également semblé « laisser s'échapper des projections incandescentes, à la manière d'étincelles ou de coulées de lave ».

Le déplacement de l'objet, estimé à environ 250 km/h, se serait poursuivi vers le centre de Mexico, jusqu'à ce qu'il disparaisse derrière une ligne d'arbres, sans réapparaître.

Le NUFORC ne propose aucune interprétation des témoignages qu'il publie, se contentant d'en archiver les détails. Aucun élément indépendant ne permet pour l'heure de corroborer l'observation. Les autorités locales et les services de contrôle aérien n'ont pas communiqué sur la présence d'un phénomène inhabituel dans le ciel de la capitale au moment indiqué.

Sources

- nuforc.org

O.V.N.I. - 4 septembre 2025 - Wakonda - CC BY 2.5